

**INDIKATOR KINERJA UTAMA  
ORGANISASI PERANGKAT DAERAH  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LUMAJANG**

Instansi : Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian  
 Tugas : Membantu Bupati melaksanakan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan Daerah di bidang pangan dan bidang pertanian.  
 Fungsi : a. perumusan kebijakan di bidang ketahanan pangan, prasarana, sarana dan penyuluhan, tanaman pangan, hortikultura, perkebunan, peternakan dan kesehatan hewan  
 b. pembinaan ketersediaan pangan, kerawanan pangan, distribusi pangan, cadangan pangan, penganekeagaman konsumsi, dan keamanan pangan;  
 c. pembinaan produksi dan produktivitas di bidang ketahanan pangan dan pertanian;  
 d. pengembangan prasarana dan sarana bidang pangan dan pertanian  
 e. pengawasan penggunaan sarana bidang pangan dan pertanian  
 f. menjaga, melestarikan, dan melindungi tingkat kesuburan lahan sebagaimana amanat Aksi Gerakan Pemupukan Organik dan Benih Unggul Bersertifikat;  
 g. pemberian informasi terhadap penataan, pemanfaatan dan pengendalian lahan pertanian;  
 h. pengawasan mutu, peredaran, dan pengendalian penyediaan benih tanaman, benih/bibit ternak, dan hijauan pakan ternak;  
 i. pembinaan produksi dan produktifitas di bidang pertanian;  
 j. pengendalian dan penanggulangan hama penyakit tanaman dan penyakit hewan;  
 k. fasilitasi pengendalian dan penanggulangan dampak bencana alam;  
 l. pembinaan pengolahan dan pasca panen hasil pertanian;  
 m. pemberian izin usaha dan/atau rekomendasi teknis bidang pangan dan pertanian;  
 n. pemantauan dan evaluasi di bidang pangan dan pertanian;  
 o. pelaksanaan administrasi dinas; dan  
 p. pelaksanaan fungsi lain yang diperintahkan oleh Bupati.

Tujuan : Meningkatkan Aktivitas Ekonomi / Nilai PDRB  
 Indikator Tujuan : Nilai PDRB

No.	Sasaran Strategis (1)	Indikator Kinerja Utama (2)	Rumus/Formulasi (3)	Sumber Data (4)	Penanggung Jawab (5)
1	Meningkatnya Ketahanan Pangan	Skor Pola Pangan Harapan	Perhitungan Aplikasi Susenas	BPS	Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian
2	Meningkatnya PDRB Sub Sektor Tanaman Pangan	Nilai PDRB sub sektor Tanaman Pangan	Nilai PDRB sub sektor Tanaman Pangan	BPS	
3	Meningkatnya PDRB Sub Sektor Hortikultura	Nilai PDRB sub sektor Hortikultura	Nilai PDRB sub sektor Hortikultura	BPS	
4	Meningkatnya PDRB Sub Sektor Perkebunan	Nilai PDRB sub sektor Perkebunan	Nilai PDRB sub sektor Perkebunan	BPS	
5	Meningkatnya PDRB Sub Sektor Peternakan	Nilai PDRB sub sektor Peternakan	Nilai PDRB sub sektor Peternakan	BPS	
6	Meningkatnya PDRB Sub Sektor Jasa Pertanian dan Perburuan	Nilai PDRB sub sektor Jasa Pertanian dan Perburuan	Nilai PDRB sub sektor Jasa Pertanian dan Perburuan	BPS	

**KEPALA DINAS KETAHANAN PANGAN  
Pemerintah Kabupaten Lumajang  
DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN**

**Ir. H. SIRI DIANI, M.Si**  
NIP. 196609221992021001